

# Silaturahmi Kepada Tokoh Pemuda Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID**

Jul 31, 2023 - 15:49



*Silaturahmi Kepada Tokoh Pemuda Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Ciracap, 31 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung dari Polsek Ciracap, AKBP. Maruly Pardede, melaksanakan kegiatan Sambang Warga/Masyarakat dengan penuh semangat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 31 Juli 2023, dimulai pukul 09.12 WIB hingga selesai, di Kp. Cikaret Rt 003 Rw 002, Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" yang berarti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Tujuan dari program ini adalah untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta meningkatkan efisiensi dan efektivitas penanganan berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Salah satu poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah pentingnya kerjasama antara warga masyarakat dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk turut aktif dalam melaksanakan ronda malam dan saling menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya untuk mencegah terjerumusnya pada paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi permasalahan yang dapat menyebar secara viral di media sosial. Masyarakat diimbau agar segera melaporkan setiap peristiwa yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas maupun pihak aparat Desa Cikangkung untuk penanganan yang tepat dan cepat.

Dalam suasana kegiatan yang berlangsung, tampak kondusif dan penuh dengan dialog interaktif antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat. Hal ini menunjukkan antusiasme dan partisipasi yang tinggi dari warga dalam mendukung program pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan kepada seluruh warga agar selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian, sebagai langkah preventif untuk menghindari potensi tindakan kriminal.